

Wie die Zeit vergeht ...

... Colin ist nun schon ein Jahr alt! Seinen und Rainers Geburtstag feierten wir Anfang Juli bei tollem Sommerwetter im Garten - inklusive Wasserschlacht der Erwachsenen

Â Â Â

Das Schuljahr liegt in den letzten ZÃ¼gen, die Sommerferien kÃ¶nnen kommen! Wir freuen uns schon sehr auf ein Wiedersehen mit unseren alten Lagos-Kollegen bei Georg in der Toskana.

Wir wÃ¼nschen allen Freunden, Bekannten und Besuchern unserer Website einen schÃ¶nen Sommer und erholsame Urlaubstage!

Eure Andrea, Rainer & Colin

22. Juli 2010